

Protokoll:

Die Vorsitzende erteilt RM Schupp das Wort.

Dieser wünscht sich, dass die Beratungen im Rat zur Entscheidung führen, lebenden Personen eine Würdigung im öffentlichen Raum zu ermöglichen. Dieses Jahr biete Herr Gniffke seine letzte Führung an, was er als passenden Anlass für eine solche Würdigung sieht.

Er wolle nun die Grundsatzentscheidung abwarten, den Antrag allerdings nicht zurückziehen.

Die Vorsitzende führt aus, dass sie die Zustimmung zum vorgestellten Kriterienleitfaden ebenfalls vor die Entscheidung zum Antrag selbst gesetzt habe. Der Gesprächsverlauf habe allerdings gezeigt, dass dies heute nicht zu entscheiden sei.

RM Schupp ergänzt, dass der Kriterienkatalog für eine mögliche Ehrung von Herrn Gniffke schnell abgearbeitet wäre, da möglicherweise kritische Punkte, wie die Finanzierung, bereits geklärt seien. Jetzt sei lediglich die Entscheidung des Rates abzuwarten.